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Глава города отметил, что в силу разных причин наполняемость детских садов далека
от 100% (не более 65%). При этом есть здание, которое можно перепрофилировать под
образовательное учреждение современного типа - IT-куб.

  

- Решение переоборудовать под него здание морально устаревшего детского сада
вызвало эмоции, как будто его втихаря продают, а вместо этого ничего не предлагают, -
отметил глава. - Хотя перевод пяти групп чисто техническая задача, для Белогорска
абсолютно несложная и решаемая. Большинство родителей после объявления решения
с понимаем отнеслось к нему, но тон в соцсетях, как обычно, задает агрессивное
меньшинство. Основная претензия - надо пройти несколько лишних сот метров от
привычного места. Теперь жду, когда к хозяйственному вопросу подключится
оппозиция, чтобы заработать дешевые политические очки. Но решение меняться не
будет. Если нужно ещё раз популярно объяснить - пожалуйста, проведем «круглый
стол», как на днях по проблеме бродячих собак. Потому, что объяснять все нюансы
каждому в комментариях в соцсетях бессмысленно.

  

При этом глава Белогорска пригласил группу критиков в составе 10 человек  на
открытие IT-куба в декабре 2022 года.

  

- Дату сообщу, - пообещал он. - Но не забудьте взять с собой детей, чтобы показать им и
сказать: «Ты ходил(а) в этот сад, потом дядя мэр перевел тебя в другой сад, я сначала
очень возмущалась, но посмотри, какую красоту здесь сделали, теперь ты будешь сюда
ходить и получать другие, дополнительные знания», сообщает пресс-служба главы
Белогорска. 
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